



幸町保育園分園
NO. 6

今年の夏は、とて暑い日が続き、毎日汗をかきながら一日を過ごすことが多かったですね。とていつの間にか朝夕に吹く風が、涼しく感じられる日も多くなってきましたね。

さて、お盆明けのひよこ組のお友だちは、お家の方と過ごし、いろいろな体験を通して、一段と成長が見られ、毎日とて元気に活動を楽しんでいます。また、夏の疲れが出てくる時期だと思っので、健康に気を付けながら過ごしていきたいところですね。

だんだん過ごしやすくなるので、天気の良い日には、秋の雰囲気を感じながら、お散歩や園庭あそびなど楽しんでいきたいと思っています。体調管理をしっかり行い、楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。

9月の予定

- 1日(土)・・・布団持ち帰り、弁当の日
- 4日(火)・・・身体測定
- 12日(水)・・・運動会総練習(ひよこ組は参加しません)
- 15日(土)・・・運動会
- 18日(火)・・・誕生会
- 21日(金)・・・布団持ち帰り
- 22日(土)・・・
- 25日(火)・・・避難訓練
- 27日(木)・・・保育参観

うんどう会のお知らせ

9月15日(土)に運動会が行われます。ひよこ組も本園のりす組との親子競技やダンスがありますよ。ぜひ参加して下さいね！

※詳しい内容については後日お知らせします。

あたらしいお友だち

9月27日(木)に保育参観が行われます。日頃見ることのない、保育園でのお子さんの様子を見ていただけたらと思っています。

※詳しい内容については後日お知らせします。

これからよろしくお願ひします。

ひよこぐみをちょっとのぞきみ

- お名前を呼ぶと、ニコニコしながら嬉しそうに手を上げ返事をしてくれるお友だち。
- 朝のうたの時には、手を「パチパチ」叩いたり、胸に手をのっていたり元氣一杯です。
- お盆明けには、一人歩きも安定して、お部屋の中を自由に歩き回り散策も楽しみ、時にはベットの影から「バー」と顔をのぞかせています。
- はんだ組1歳児とのブロックあそびや、ままごとあそびなども楽しんでいきます。
- お友だちのあそんでいる様子を眺めながら、真似をしてブロックを「カチャカチャ」と組み立てようしたり、「どうぞ」とおもちゃを貸してもらったりと、触れ合いも楽しんでいっ。
- 体調の良い時には、園庭に出て滑り台にもチャレンジ！不安そうな顔をしていましたが、最後には笑顔になっていました。散歩車に乗って園庭の散策も楽しみ、気分転換を図っています。

おねがい

★朝夕涼しくても、日中はまだ蒸し暑いです。また食事等で着替えることが多くなります。調節しやすい十分な着替えの準備を。持ち物には記名を忘れずお願いします。

★夏の疲れが出るころです。気温の変化で体調を崩しやすくなるころです。十分な睡眠と食事でも健康に過ごしていきましょう。